

# Komandan Kodim 0625/Pangandaran Mengecek dan Meninjau Rencana Lokasi TMMD di Desa Jadikarya

**Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.ARNESSIO.COM**

May 22, 2024 - 18:02







PANGANDARAN JAWA BARAT - Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, melakukan pengecekan dan peninjauan rencana lokasi Tentara Manunggal Masuk Desa (TMMD) di Dusun Karangpucung, RT 033 RW 009, Desa Jadikarya, Kecamatan Langkaplancar, Kabupaten Pangandaran. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 22 Mei 2024.

Rencana pekerjaan TMMD ini dijadwalkan akan dilaksanakan pada tahun 2025. Saat ini, proses pengajuan anggaran sedang berlangsung dan menunggu persetujuan dari Pemerintah Provinsi Jawa Barat melalui Dinas Sosial PMD Kabupaten Pangandaran.

Program TMMD merupakan inisiatif dari Kodim 0625/Pangandaran melalui program TNI AD, yang bertujuan untuk mempererat kemanunggalan TNI AD dengan rakyat. Program ini mencakup kegiatan pembangunan fisik dan non-fisik yang langsung menyentuh kehidupan masyarakat, seperti pembangunan infrastruktur dan berbagai penyuluhan "katanya".

Hadir dalam kegiatan pengecekan ini antara lain:  
Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.I.P., Komandan Kodim 0625/Pangandaran,

Mayor Inf M. Junaedi, Kasdim 0625/Pangandaran  
Kapten Arm Ahmidinsyah, Pasilog Kodim 0625/Pangandaran  
Lettu Inf Agus Purwadi, Pasiter Kodim 0625/Pangandaran  
Kapten Inf Margono, Danramil 2501/Parigi  
Kapten Inf Abdul Sukur, Danramil 2503/Cigugur  
Kapten Chb Sudjono, Danramil 2505/Kalipucang  
Kapten Inf Jamino, Danramil 2506/Padaherang  
Kapten Arh Sarwono, Danramil 2507/Langkaplancar  
Serka Ridho, Babinsa Sukamulya  
Serda Ricky Rosliansyah dan Prk Arbi Setiawan, Anggota Pendim  
0625/Pangandaran  
Serma Dadan Ramdan, Anggota Unit Intel Kodim 0625/Pangandaran  
Peltu Nanang, Babinsa Jadikarya  
Dadang Supriyatna, Kepala Desa Jadikarya  
Ibu Nurhasanah, Sekdes Jadikarya  
Bpk Iwan, Kasubag Kesehatan PKM Jadikarya  
Bpk Andi, Kepala Dusun Jadikarya  
Bpk Ujang Suryana alias Ujang Kerod, Ketua Pemuda Desa Jadikarya.

Dalam pidato sambutannya,  
Komandan Kodim 0625/Pangandaran menyatakan bahwa program TMMD ini sangat penting dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa melalui pembangunan yang berkelanjutan. "Melalui TMMD, kami berupaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan membangun infrastruktur yang dapat meningkatkan kualitas hidup mereka," ujar Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP. (\*\*)